



# 三高進路 NEWS

三刀屋高校 進路指導部

2023/11/30

第 6 号

## ～CDP(キャリアデザインプログラム)③を終えて～

11月16日(木)、2年生はそれぞれの希望コースに分かれ、学校訪問・企業訪問を行いました。それぞれの振り返り、感想を紹介したいと思います。

### ・理系大学コース 島根県水産技術センター内水面浅海部/島根大学たたらセンター

- ・水産関係にはそこまで興味がなかったが魚を調査する道具や研究施設を実際にみることで視野が広がった
- ・内水面科の仕事は内水面の水産資源管理と内水面の環境調査、養魚指導、魚病診断がある。
- ・模擬講義ではとても興味深い内容の講義をしていただいてとても勉強になった。
- ・島大の材エネ学部は内容的に自分の将来やりたいことに合っていて発見が多くあった。
- ・進路先をいつ決めればいいのか、一日何時間くらい勉強していたのか聞くことができよかった。進路先はできるだけ早めに決めたいと思った。水産技術センターでは仕事の一部を見せてもらうことができどんなことをしておられるのか知ることができた。島大では実際に授業を受けたり島大にしかない顕微鏡に触れたりと建物の中の工夫を知ることができてとても面白かった。



### ・文系大学コース 松江地方・家庭裁判所/島根銀行/島根県立大学松江キャンパス

- ・裁判所などでも色々な働きかたがあることを知った。人間の行動心理などから解決をするため心理学や社会福祉などの資格を持った人も働いている。
- ・裁判員制度というのを改めて身近だなと感じ、経験した人はとてもいい経験だったというのを聞いて自分も18歳以降に選ばれたときは経験してみたいと思いました。
- ・銀行員は、信頼関係を築くためのコミュニケーションを行うサービス業に変わりつつあるとわかった。
- ・保育や教育は自分とは違うなと思った。だが、コミュニケーションをとったりすることは自分の得意分野と再認識し、活かせる仕事がいいなと思った。
- ・文化情報学科の授業を受けて、インタビューとはリアルを切り取ることで、改めて難しさを知った。



### ・看護系コース 島根県立大学出雲キャンパス/出雲医療看護専門学校

- ・大学の講義を実際に聞いてみて、聞くだけでなくみんなで意見を言い合って学びを深められたのがすごく良い経験だった。大学生に聞きたいことを聞けたしキャンパスツアーも興味津々でした。
- ・看護師希望だったけど、臨床工学技士を体験してみて機械に触るのが楽しかったので臨床工学技士を調べてみようと思いました。
- ・看護師体験と臨床工学技士の体験をしてはじめての沐浴や機械に触らせて頂いてとてもいい経験になったし病院で働くのもいいなと思いました。

## ・医療系コース 出雲医療看護専門学校/島根ハビリテーション学院

- ・理学療法士と作業療法士の違いを理解することができました。理学療法士は心理的アプローチが大切で作業療法士はつながりが大切だとわかりました。
- ・臨床工学では人工心配装置や電気メスの体験、胸骨圧迫、理学療法ではストレッチを教えていただき、普段触ることない機械に触ることが出来たし、楽しみながら学ぶことが出来ました。



## ・専門学校コース 坪内総合ビジネスカレッジ/東部高等技術校

- ・保育園と幼稚園が合わさったのが認定こども園だということを初めて知りました。坪内総合ビジネスカレッジは、豊岡短期大学の通信教育を併修するということにも驚きました
- ・今回、東部技術校という学校を初めて知りました。美容科では国家試験でやるカーラーを体験しました。テレビや美容院でしか見たことがなかったのでとても苦戦しました。国家試験は20分でその間に終わっていなければいけないので大変だなと思いました。

## ・企業見学コース 島根電工/長生閣/ベルシステム24

- ・建物内が綺麗でした。島根電工と聞いたときは理系や電気関係ばかりだと想像していましたが、話を聞き水道関係や通信関係など生活に必要不可欠なものばかりの仕事を中心にやっていました。また、SNSもやっているのが気軽に見られる事がわかりました。
- ・めのう風呂が有名で、お風呂の床にはパーストーンが一万個使われていました。印象的な部屋は、キッズルームでした。子供が遊べる部屋があり、6部屋ありそれぞれ壁紙や遊び道具が異なり高校生でも遊びたくなるくらいです。更に、女性目線の部屋があり、そこにはドライヤー・壁がかわいく楽しめるような工夫が施されていました。
- ・実際にマニュアルに沿って電話対応のシミュレーションをしてお客さんに対する話し方や丁寧な言葉遣いができました。

## CDP3全体を通しての感想

- ・自分には興味がなかったところでも行ってみると自分の今後を考えるきっかけになったので良かった。これから今できることを精一杯して視野を広げていき、自分の可能性も広げていきたい。また、人との繋がりを大切にしたいと思った。
- ・実際に社会に出て活躍されている方のお話を聞くと、調べるだけではわからないような情報を得ることができ、とても良い機会だった。今まで私は、銀行は金融業で堅いイメージを持っていたけど、仕事は多様化しておりサービス業も行っていることがわかった。銀行は私の将来やりたいことに近いことを行っていることを知ったので職業選択の視野に入れてみようと思った。
- ・ようやく興味の持てる仕事を見つけられたので進路を決めるときに役立てたい。このような機会をありがとうございました。
- ・島根にも専門的に学べる学校があって、自分の進路に向けて学べるところがたくさんあるなと思いました。
- ・自分がこの講義を受けるときに何を知識として持っておけば良いのか、発展的な高校の知識を応用した授業を自分のものにしていけるように今からできる準備をする必要があり、大学受験もその準備の一つであると感じた。
- ・職業にやりがいを持っておられ、見学に行った企業の方は楽しそうでした。あと、1年ちょっとで就職するので、たとえ難しかったり、初めて経験したりすることでも怖がらずに挑戦しようと思いました。

コースごとにそれぞれの学びがあり、将来について改めて考えるきっかけになったことと思います。  
それぞれの進路実現に向けて、積極的に活動していきましょう。  
1年生は、次年度を楽しみ小にしてください。